

UMZUG

# Leader-Region mit neuem Standort

Martin Rohl und sein Team sind vom Rathaus in die Schreckgasse gesiedelt.

**NEUNKIRCHEN** Ein neues Kapitel hat das Team der Leader-Region Niederösterreich-Stüd aufgeschlagen. Vor wenigen Wochen ist Geschäftsführer Martin Rohl mit seiner Mannschaft vom Neunkirchner Rathaus in die Schreckgasse 3 überstedelt.

Durch die Leader-Region, einer Initiative zur regionalen Entwicklungsförderung, konnten im Bezirk bereits zahlreiche Projekte umgesetzt werden. Umso größer ist die Freude bei Geschäftsführer Martin Rohl, dass die neuen Büroräumlichkeiten weiterhin in Neunkirchen sind. „Platzbedingte war ein Umzug nötig und jetzt haben wir endlich passende Räumlichkeiten in der Bezirkshauptstadt gefunden.“

Die Öffnungszeiten bleiben gleich: Montag, Dienstag und Donnerstag, 8 bis 13 Uhr.



◀ Geschäftsführer Martin Rohl, Bettina Rothensteiner, Nadine Gastelner sowie Leader-Region-Obmann und ÖVP-Bürgermeister Josef Lafert (Hohe Wand). Hund „Charlie“ hat sich in den neuen Räumlichkeiten in der Neunkirchner Schreckgasse 3 ebenfalls schon gut eingelebt.  
Foto: LEADER-Region NÖ-Süd

NÖN  
Neunkirchen  
Woche 08/2023